



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
[Privacy](#) - [Terms](#)

qué tal gente bienvenidos a mi canal de youtube y también a mi cuenta de tick tock vamos a analizar rápidamente iota en nuestro gráfico recuerden que hace unos días yo llevé información sobre iota a mi cuenta de tick tock y allí hablamos de lo que podría pasar con esta moneda que también está en iso 20000 22 y que tiene mucho menos supply que casi la mayoría de las criptomonedas que pertenecen a ISO 20022 Vamos a mirar rápidamente el gráfico y miren cómo el crecimiento que ha tenido IOTA desde el día 22 de agosto ha sido bastante interesante, pero ha ido moviéndose silenciosamente pero ha ido moviéndose silenciosamente, ha llegado a tener un 24.90% de crecimiento, casi 25 veces el crecimiento que ha tenido ha sido bastante bastante es silencioso pero con movimientos también bastante interesantes que esperamos de esta moneda como tiene poco supply posiblemente la moneda llegue a tener un costo interesante cuando haya la adopción masiva con respecto a ISO 20022 Recuerden que IOTA tiene una función importante en ISO 20022 Han estado bastante activos

en las redes sociales, sobre todo en Twitter, hablando sobre las alianzas que tienen y cómo también están trabajando con Hong Kong También han estado en en dubai así que muy interesante esta moneda porque el supply es mucho menor con respecto a las otras que va a pasar ahora si tú me preguntas jose es una buena zona de compra yo creo que esta moneda es una buena zona de compra por ahora en cualquier punto si es que tú quieres holdear a largo plazo a IOTA Interesante ese movimiento Así que a prestarle atención Otra moneda que ha estado subiendo bastante y bastante fuerte Es XLM En Twitter se anunció Se puso un anuncio como subliminal Que estén atentos a los próximos 10 días O a dentro de 10 días Y el precio empezó a incrementarse El precio de XLM Y tan solo vamos a ponerlo en temporalidad de 4 horas para que podamos tener un mejor panorama y desde el día 2 de septiembre el precio se incrementó aproximadamente vamos a medirlo rápidamente se incrementó hasta hace un momento en 13.79% casi casi 14% aproximadamente y ha empezado su corrección y seguramente vaya a seguir corrigiendo y a venirse de nuevo a los niveles de 11.57 o posiblemente a 11.43 aproximadamente por ahí si es que no vuelve de nuevo a las otras la zona de 11 con 30 35 pero interesante el movimiento que hizo xlm a raíz de este anuncio en las redes sociales vamos a ver hasta dónde puede corregir porque está viendo estamos en un mercado obviamente bajista no y éste va a seguir seguramente su corrección xrp no ha sido la excepción y estamos en una zona bastante crucial porque si xrp todavía sigue cayendo yo me temo que puede venir a esta zona que tengo marcada aquí de liquidez que es una zona interesante donde podría venir a tomar liquidez que la zona de los 48 con 22 esa zona hay que estarla monitoreando constantemente porque de caer de esa zona donde podría tomar liquidez el precio podría volver a la zona de los 40 con 84 no estoy diciendo que eso va a ocurrir como tal pero hay que estar monitoreando el precio para tomar acción de compra no te dicen para que no no no para poder comprar lo más barato posible o para de alguna manera tener recado de pronto salir y comprar un poco más barato mucho más abajo con respecto a noticias sobre xrp que tenemos por aquí tenemos una noticia interesante y mira, John Delton, la demanda persist criptografía se ha lamentado de que se haga larga la batalla legal entre Ripper y la Comisión de Bolsas y Valores, la SEC ha obstaculizado, dice negativamente la adopción de XRP, en particular la demanda ha impedido una integración que permitiría el uso de XRP como opción de pago en servicios ampliamente utilizados como Amazon Pay Delton presentó un estudio de casos utilizando la plataforma de pago criptográfico BitPay que originalmente ofrecía a los clientes con sede en Estados Unidos la opción de pagar con XRP al finalizar la compra Sin embargo, tras la demanda de la SEC contra Ripple Labs en la que el regulador etiquetó a XRP como un valor, BitPay dejó de procesar pagos de xrp en los EEUU por lo tanto la demanda de la se creó una desventaja para que se repite ya que bit buy permitió a los usuarios pagar con monedas memes como dos coyotes iba y no de esto sugirió que el resultado es irónico dado que xrp se creó para pagos y dos con se creó como como una broma Bueno, eso es verdad realmente, ¿no? Pero vamos a estar pendiente de la información Suscríbete a nuestro canal de YouTube Síguenos en TikTok si quieres estar pendiente de nuestra información Y sobre todo, tenemos en TikTok un enlace en el perfil para que tú vayas y te unas a nuestra comunidad de WhatsApp donde estamos siempre subiendo análisis e información de las diferentes criptomonedas, nos vemos pronto gente bye bye

<https://www.tiktok.com/@josequina0708/video/7274948365706628357> ¿Qué es la norma ISO 20022? La norma ISO 20022 es un estándar internacional para los mensajes electrónicos utilizados en el intercambio de información financiera. Esta norma define un lenguaje común y estructurado para facilitar la comunicación entre diferentes partes involucradas en transacciones financieras, como bancos, empresas, entidades gubernamentales y proveedores de servicios. ISO 20022 establece un formato uniforme para la representación de datos en mensajes financieros, lo que ayuda a mejorar la eficiencia, la seguridad y la interoperabilidad en las transacciones financieras. Además, permite una mayor automatización de los procesos, reduciendo los errores y los costos asociados con la conversión de diferentes formatos de mensajes. En el contexto de las criptomonedas, la norma ISO 20022 puede ser relevante en el desarrollo de estándares para la comunicación y el intercambio de información entre diferentes plataformas y sistemas que operan con activos digitales. ¿Qué son las Criptomonedas ISO 20022? Las criptomonedas ISO 20022 son un tipo de criptomoneda que cumple con el estándar internacional ISO 20022 para mensajería financiera. Este estándar define un lenguaje común y arquitectura para los mensajes utilizados en transacciones financieras, lo que facilita la

interoperabilidad entre diferentes sistemas y entidades financieras. Al adoptar el estándar ISO 20022, las criptomonedas pueden beneficiarse de una mayor eficiencia en el procesamiento de transacciones, una mejor trazabilidad de los pagos y una mayor seguridad en las operaciones. Esto también facilita la integración de las criptomonedas en el sistema financiero tradicional, al cumplir con los requisitos y estándares establecidos por las instituciones financieras. En resumen, las criptomonedas ISO 20022 son aquellas que han sido diseñadas para cumplir con el estándar internacional de mensajería financiera ISO 20022, lo que les permite operar de manera más eficiente y segura dentro del ecosistema financiero global. ¿Cuándo entra en vigor el ISO 20022? El ISO 20022 es un estándar internacional para mensajería de datos financiera que se espera que sea completamente implementado a nivel mundial en los próximos años. En Europa, la migración al ISO 20022 para los pagos en euros se llevará a cabo en noviembre de 2022, mientras que en otros países y regiones las fechas de implementación pueden variar. Es importante para las empresas y entidades financieras prepararse para la transición al ISO 20022, ya que traerá consigo cambios significativos en los procesos de pago y mensajería en el sector financiero. ¿Quién creó ISO 20022? ISO 20022 fue creado por ISO, la Organización Internacional de Normalización. Es un estándar internacional para mensajes electrónicos utilizados en el intercambio de información financiera. ISO 20022 proporciona un marco común para el desarrollo de estándares de mensajería y permite una mayor interoperabilidad entre sistemas financieros en todo el mundo.